

"Si queremos conocer qué idea tenía Pablo de comunidad, qué hay de original o propio en esta concepción y qué tomó del entorno o contexto cultural de su tiempo, entonces es necesario acudir a un texto como el presente y considerarlo seriamente..."



Foto de Tegan Mierle en [Unsplash](#)

(**Alfonso Pérez**, 29/03/2023) ¿Es bíblica la congregación a la cual asisto? Esta pregunta puede extrañar a algunos creyentes que tal vez ni siquiera se la han planteado porque dan por hecho que la respuesta es positiva.

Las iglesias llamadas históricas procedentes de la Reforma religiosa del siglo XVI asumen como algo natural una tradición común -de cuando la iglesia era una- junto a un desarrollo propio. La cuestión se vuelve más interesante en aquellas iglesias que suelen ser independientes -y surgidas posteriormente- y que realmente se consideran como las congregaciones más parecidas a lo que encontramos en las páginas del Nuevo Testamento.

ESTUDIOS  BÍBLICOS

LA IDEA
DE COMUNIDAD
DE PABLO
ROBERT BANKS

30

COLECCIÓN TEOLÓGICA CONTEMPORÁNEA



recomendaciones para la escritura de la poesía en el CEIB (Centro de Estudios de la Biblioteca de la Universidad de la Habana)